



次世代自動車への対応策について説明する望月氏

## 中小企業の固有技術を生かすには

### ■企業応援セミナー

市が主催する「企業応援セミナー」が12月25日、相良総合センターい～らで開催され、市内・外の企業の担当者など約60人が参加しました。

このセミナーでは、第1部で望月英二氏(次世代自動車センター長)が、EV化などの自動車産業の技術革新に伴う中小企業の今後の取り組みについて講演。第2部では、増山達也氏(有限責任監査法人トーマツ シニアマネジャー)が中小企業の販路開拓やブランド戦略について講演し、参加者は興味深く耳を傾けていました。

## 手作りのお飾りでお正月を迎える

### ■しめ縄づくり

地頭方小学校の5年生42人が12月20日、体育館でしめ縄づくりを体験しました。

児童らは保護者とともに、地元の市民活動団体「末広会」のメンバーに教わりながらわらを編み込み、「うらじろ」や「ダイダイ」、「ゆずり葉」などを取り付けて、お飾りを完成させました。

しめ縄づくりを体験した児童は、「わらを三つ編みにするのが難しかったけど、満足いくお飾りができた」と話しました。完成したお飾りは各家庭に持ち帰り、お正月に飾られました。



末広会のメンバーからしめ縄づくりを教わる親子

## 交通死亡事故ゼロ連続400日を達成

### ■市が「交通安全優良市表彰」を受賞

市が「交通死亡事故ゼロ連続400日」を達成し、12月26日、県交通安全対策協議会から「交通安全優良市」として表彰されました。

市役所棟原庁舎で行われた表彰状伝達式では、県くらしお交通安全課の大村彦彰課長から杉本市長に表彰状が手渡されました。

杉本市長は「500日、600日と継続できるよう、交通安全を心がけていきたい」と話しました。

市は過去にも、平成26年から27年にかけて交通事故ゼロ連続432日を達成しています。



表彰状を読み上げる県くらしお交通安全課の大村課長

## サンタさんがやってきた！

### ■クリスマス会

クリスマスを前に、市内の幼稚園や保育園などでクリスマス会が行われました。

坂部保育園では、12月21日にクリスマス会を行い、サンタの衣装を着た園児らが、クリスマスの歌を大きな声で歌うなどして楽しみました。

会の途中には大きな袋を担いたサンタクロースが登場し、園児と先生、一人一人にプレゼントを手渡していました。この他、園児たちはサンタさんに質問をしたり、記念撮影をしたりするなど、サンタさんとの楽しいひと時を過ごしました。



サンタさんからプレゼントをもらう園児

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

情報交流課 ☎0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン！  
カシャ！！



## いざという時、みんなが主役！

### ■相良地区「みんなが主役の避難所づくり」

大規模地震が発生し、建物の倒壊や大津波の襲来などを想定した地域防災訓練が12月2日、市内各地の自主防災組織を中心に実施され、1万6,648人が参加しました。

また相良地区紹づくり事業実行委員会では、各地区での訓練の実施後、いざという時に率先して行動できる人材育成と顔が見える関係づくりを目的に「みんなが主役の避難所づくり」を実施。相良、波津、福岡、大沢、大江、須々木の6区から約200人の住民らがHUGを利用した避難所運営を体験しました。

参加者は、総務班や情報班、食料物資班、施設管理班など9班に分かれ、運営上必要となるさまざまな役割を学びました。



避難所での一人分の居住スペースを確認する参加者

## 中国の伝統音楽をい～らで楽しむ

### ■上海六楽坊コンサート

中国の伝統音楽を生の演奏で楽しむ「上海六楽坊コンサート」が12月8日、い～らで開催され、中国唯一のプロ室内オーケストラ「上海馨億民族室内楽団」のトップメンバー6人による演奏が行われました。また、テノール歌手の杉浦久喜さんや地元の合唱団「コールマリン」が演奏に合わせて歌を披露し、来場者を楽しませました。

ロビーでは、日中書道交流展（6月）の作品や、中国ナショナルサーフィンチームの市内での合宿（9月）の様子なども紹介されました。



ホールで中国の伝統音楽を披露する上海六楽坊メンバー



杉本市長に受賞を報告した「ハッピー」の皆さん

## 市民の健康増進に多大な貢献

### ■生きがいリーダー連絡協議会「ハッピー」に県知事功労表彰

生きがいリーダー連絡協議会「ハッピー」（鈴木千城会長、会員59人）が「健康づくり功労団体」として県知事功労表彰を受賞し、11月29日に杉本市長に受賞を報告しました。

同団体は、市内で「財筋体操教室」や「認知症予防教室」などを開催・運営するなど、17年間にわたり市民の健康増進に大きく貢献。また、市歌に合わせた介護予防体操「まきのはら元気アップ体操」の制作に携わり、今年度から市と連携して各地区での普及啓発に取り組んでいます。